

« Le projet est définitivement enterré. Beaucoup s'en réjouiront. »

05/07/2015 05:17

la phrase

Yves Le Quellec (Coordination pour la défense du Marais poitevin), se félicite de l'abandon du projet d'autoroute entre Fontenay-le-Comte et Rochefort. Il souligne « *le caractère déficitaire d'une liaison dont l'équilibre économique n'aurait pu reposer que sur de fortes subventions publiques* » avec, côté investissement, un « *coût exorbitant de 14 M€ du kilomètre* ». Le projet aurait été depuis longtemps abandonné sans les surenchères et règlements de comptes politiques, juge Yves Le Quellec.